



CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



Dirección de Medios de Comunicación
Boletín No.48
30 de enero 2024

AVISO

La Zona Arqueológica de Dzibilchaltún, en Yucatán, cierra a partir de hoy por obras de Promeza

La Secretaría de Cultura del Gobierno de México, a través del Instituto Nacional de Antropología e Historia, informa que la Zona Arqueológica de Dzibilchaltún, en Yucatán, cierra el acceso a la visita pública a partir de hoy, 30 de enero de 2024, hasta nuevo aviso.

Lo anterior derivado de los trabajos del Programa de Mejoramiento de Zonas Arqueológicas (Promeza), en el marco del Tren Maya.

El INAH invita a visitar otros sitios arqueológicos que están abiertos en el estado, como Chichén Itzá, Ek' Balam, Kabah y Labná.

Atentamente

Dirección de Medios de Comunicación

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@inahmx](#)

X Corp: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)

